

## En su nueva fecha, Carlos Jorge y Sergio Marrero estarán en el Rallye Ciudad de Telde

11/9/2023

**Centrados en el Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos, donde marchan cuartos a 12 puntos del liderato, los de Digital Fone Competición estarán en el Rallye Ciudad de Telde de este fin de semana, prueba inicialmente aplazada por la ola de calor. Estarán al volante del Porsche 911 RS 3.0.**

Previsto para el último fin de semana del pasado mes de agosto, las altas temperaturas obligaron a aplazarlo a este sábado 16 de septiembre, pero Carlos Jorge y Sergio Marrero no han querido perderse el Rallye Ciudad de Telde, una prueba con la que hacen un alto en el Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos y que, sin duda, les sirve para prepararse de cara a un CERVH que vivirá su desenlace en muy pocas semanas. Cabe recordar que los de Digital Fone Competición marchan en la cuarta posición a 12 puntos del liderato.

Para la ocasión, el equipo Digital Fone Competición desempolva el Porsche 911 RS 3.0, una unidad que conocen perfectamente y con la que afrontarán los nueve tramos cronometrados seleccionados -uno de ellos se ha recortado debido a obras en la carretera-. Una prueba que será exigente a nivel mecánico ya que, en cada sección, los equipos competirán casi a nivel del mar como en el techo de la isla de Gran Canaria.

Para Carlos Jorge y Sergio Marrero será el segundo Rallye Ciudad de Telde a sus espaldas. Ello implica que, a toda costa, deban encontrarse con algunos tramos inéditos. Entre estos se encuentra el primero, uno de los más decisivos de la presente edición al contar con zonas rápidas combinadas con otras muy técnicas. En función de las velocidades medias impuestas, puede ser una especial decisiva.

“Nos mantenemos fieles a la idea de estar en el ‘Ciudad de Telde’ a pesar del cambio de fecha por la ola de calor de hace unas semanas, de hecho, sigue siendo ideal para nuestros intereses de cara al CERVH”, destaca Carlos Jorge. “Como dije en su momento, vamos a intentar centrarnos en hacer una buena prueba para aprovechar esta ocasión inmejorable de cara a mantenernos activos antes del desenlace del campeonato de España”, explica el piloto del Porsche 911 RS 3.0.

La edición número 47 del Rallye Ciudad de Telde encarará los tramos de ‘Caserones – La Atalaya’ (10,371 km a las 8:30 h, 12:05 h y 15:40 h), el recortado por la zona de meta ‘Cueva Grande – Los Marteles’ (9,36 km a las 9:25 h, 13:00 h y 16:35 h) y ‘Cazadores – Los Picos’ (10,334 km a las 9:55 h, 13:30 h y 17:05 h).